

議会だより

夢が膨らむ『吾岡山文化の森』 完成予想図



市史の懐いの場… ゆとりとくつらぎの森。
人が集い、文化にふれる、交流と情報の広場。
健康文化都市南国
都市拠点『吾妻山文化の森』
連帯と活力の象徴として、
今、夢が膨らむ。



▶ 《東部消防屯所》



土佐農業共濟組合

『新規市HOPE計画』

南国市HOPE計画の提案については、前号までにお知らせしましたが、今回はHOPE計画に基づき、最近建築された公共施設および民間施設（事務所）を紹介します。

市民の生命と財産を守る重要な役割の施設であると同時に、まちづくりを担う建物として設計されたものです。

HOP-E計画に賛同
協力してきた民間建物
(増築)で、外部デザイン
は地域の伝統的な雰囲気で、
自転車置き場など細部についても、やさしく
建築された建物です。

学校給食に地場産米導入へ

教育効果も大！ 生産者の顔の見える
給食の実施にめど

市長に就任して丸一年を迎えた浜田市長は十一月九日、市議会開会にあたり、本町を取り巻く情勢と今後の市政の方向について所信を述べました。

その中で浜田市長は、高気圧港再拡張問題、オフィスパーク事業の進捗状況など当面する市政の重要な課題を報告した後、第一回つらゆき時代まつりの成果についてふれました。（あいあしは次のとおりです）

卷之三

西漢書

高知空港の再拡張について
は、県が六月下旬から用地交渉に入り、契約済み用地内の埋蔵文化財の発掘調査も本格的に始まりました。空港本体の補償工事については、国が基本設計案を策定し関係団体や地元への説明を始めました。
地権者に約束した周辺対策について、邊つかを八年度から事業化しました。引き続き九年度以降の事業化を着実に進めます。空港周辺地区の要望や空港本体の補償工事についても、市として地元の要望をできるだけ実現させるため、国・県に強く働きかけていきます。

調整推進対策が、市全体として目標を達成しました。
施設園芸は出荷最盛期へ入ります。昨年は三年ぶりに売上上げて上向きました。今年はさらに良い成績を期待しています。生産出荷体制の整備後継者対策など構造上の問題への対応として、農業構造改善ソフト事業による中長期計画を策定中です。



地方財政は、地方税の伸び悩み、地方交付税の落ち込みなどに加えて、特別減税が実施されたことにより財源不足が生じる深刻な事態です。

本市の九年度歳入は、「景気は、緩やかに回復傾向にある」との見通しの中、所得税・住民税の特別減税など、前年度収支の見込みで、

益智博覽會

給食による米の消費拡大策としては、現在週三回の米飯給食制度を自校炊飯方式により週五回実施とするべく、国府・稻生小学校を実験モデル校に指定して準備を進めています。

境改善は、三か年計画の最終年度となり完了見込みです。

関しての企業説明会については、ソーラーシステムの研究・設計を業務とする、サビオ株式会社、バッグなどオリジナル商品の研

吾岡山文化の森公園整備は
鉱業権問題も解決し、市民の
広場の確保にめどがつきまし
た。工事の早期完了を目指し
ます。